



Der Hans-Lindemann-Ehrenabend für das Prinzenpaar der Stadt Mönchengladbach

Sehr geehrte Freundinnen und Freunde des Mönchengladbacher Karnevals, die Karnevalsgesellschaft „Immer lustig“ Holt 1935 e.V. wurde von Hans Lindemann, ihrem langjährigen Vorsitzenden und jetzigem Ehrenvorsitzenden, mit einer großzügigen finanziellen Spende bedacht.

Allerdings wurde diese Spende mit dem Wunsch von Hans Lindemann verbunden, dass mit dem Großteil eine neue karnevalistische Auszeichnung im vaterstädtischen Karneval geschaffen werden soll!

Daraufhin haben sich die geschäftsführenden Vorstände des Mönchengladbacher Karnevals Verbands und der Karnevalsgesellschaft „Immer lustig“ zusammengesetzt und in einigen Treffen beraten. Dabei ist eine völlig neue Idee zu einer Ehrung herausgekommen, die in den kommenden Jahren zu einem festen Termin im karnevalistischen Kalender verankert werden soll.

*Der Wunsch von Hans Lindemann wurde nun so umgesetzt, dass es in jeder Session einen **Ehrenabend für das Stadtprinzenpaar** geben soll. An diesem Abend erhält das Prinzenpaar eine von der Mönchengladbacher Designerin und Goldschmiedin Alexandra Stockert neu geschaffene zweigeteilte Ehrennadel und eine entsprechende Urkunde.*

Diese drückt den Dank aus, dass sich zwei Menschen für eine Karnevalssession zur Verfügung stellen, um allen Menschen durch dieses Brauchtum Spaß und Freude zu bereiten.

Herzlichen Dank an Hans Lindemann für dieses großartige Arrangement für unseren Brauchtum Karneval.

Günter Claßen
Vorsitzender

Gert Kartheuser
Vorsitzender